

01.08.2022

Alkoholisierter Frau in Klinik eingeliefert – Test ergibt 2,7 Promille

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am Donners-tagnachmittag, 28. Juli 2022, eine stark alkoholisierte Frau aus dem Stadtteil West ins Krankenhaus gebracht. Ihr Ehemann hatte den KVD um Hilfe gebeten, weil sie viel Alkohol getrunken und sich in der gemeinsamen Wohnung ihm gegenüber aggressiv verhalten habe. Gegen 16.15 Uhr vor Ort im Gespräch mit den Einsatzkräften wies die Frau Stimmungsschwankungen auf und man sagte ihr, dass sie aufgrund ihres Verhaltens in eine Klinik gebracht werde. Als sie danach versuchte, ihren Ehemann anzugreifen und erheblichen Widerstand leistete, legte die KVD-Streife ihr Handschellen an. Ein später in der Klinik durchgeführter Atemalkoholtest ergab bei ihr einen Wert von 2,7 Promille. Die Frau wurde stationär aufgenommen.